

# Bildungszentrum stellt seine Schulangebote vor

**ZELL A. H.** Am Freitag, 14. Februar 2025 stellt sich das Bildungszentrum „Ritter von Buß“ um 16.30 Uhr interessierten Grundschülerinnen und -schüler und deren Eltern beim Tag der offenen Tür vor.

Nach einer gemeinsamen Begrüßung in der Ritter-von-Buß-Halle geht es mit Schülerinnen und Schülern der Abschlussklassen in kleinen Gruppen auf Entdeckungstour durchs Schulhaus. Dabei werden die unterschiedlichen Angebote der Schule vorgestellt. Bevor die Eltern bei einer Führung das Schulhaus und die Ausstattung kennenlernen, stellt die Schulleitung die Profile der Werkrealschule und Realschule vor. Beim gemeinsamen Ausklang in der Mensa besteht die Gelegenheit mit dem Kollegium und der Schulleitung ins Gespräch zu kommen.

## **Zweisprachige Realschulklasse**

Am Mittwoch, 19. Februar 2025 findet um 19 Uhr in der Mensa des Bildungszentrums „Ritter von Buß“ eine ausführliche Informationsveranstaltung für die „Englisch.plus“-Klasse statt.



Das Bildungszentrum „Ritter von Buß“ öffnet seine Türen für Interessierte. Am Freitag, 14. Februar sind Grundschüler mit ihren Eltern eingeladen. Am Mittwoch, 19. Februar, wird die „Englisch.plus“-Klasse vorgestellt.

Foto: Susanne Vollrath

Dieses Konzept einer Klasse mit bilingualem Profil wird für die Realschule im Kinzigtal ausschließlich in Zell angeboten.

→ **Weitere Informationen**  
unter [www.bildungszentrum-zell.de](http://www.bildungszentrum-zell.de).